

Milagros Corral, nueva directora de la Biblioteca Nacional

El pleno extraordinario del Patronato de la Biblioteca Nacional convocado por el ministro de Cultura, César Antonio Molina, propuso ayer nombrar a Milagros del Corral, hasta ahora subdirectora general adjunta para la Cultura de la UNESCO, nueva directora de la institución, en sustitución de Rosa Regàs. Molina llevará esta propuesta hoy al Consejo de Ministros para su aprobación. Del Corral está especializada en políticas del libro y bibliotecas.

Se trata de una profesional de reconocido prestigio que, hasta 2005, ha desempeñado puestos de máxima responsabilidad en la UNESCO, como directora de las Divisiones del Libro y el Derecho de Autor y de las Artes y Empresas Culturales, así como subdirectora general adjunta para la Cultura dentro de esta Organización. Es titulada en Biblioteconomía y Ciencias de la Información y miembro del Cuerpo Facultativo de Archiveros y Bibliotecarios, y es autora de más de cincuenta publicaciones profesionales en los ámbitos del derecho de autor, la edición y la biblioteconomía. Como experta está especializada en políticas del libro y bibliotecas, edición, derecho de autor y nuevas tecnologías.

Dimisión

Por otra parte, la directora del Museo Reina Sofía, Ana Martínez de Aguilar, presentó ayer la dimisión de su cargo al ministro de Cultura, César Antonio Molina.

Martínez de Aguilar fue nombrada directora del Reina Sofía en 2004 por la entonces ministra de Cultura, Carmen Calvo. Su dimisión se produce después de que César Antonio Molina anunciara en el Congreso de los Diputados un plan de modernización para el Reina Sofía y la Biblioteca Nacional, y un nuevo método para la designación de sus principales responsables. >efe